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施設一体型小中一貫やまと学園準備委員会通信

未来の学園づくり かわら版

第1回学校運営部会の内容

「学園の場所」について第２回ワークショップでいただいた様々な意見を部会員で共有し、各候補地の課題
およびその解決策について話し合いました。今回の学校運営部会では18名の出席がありました。

第１回学校運営部会「学園の場所」

日 時：令和5年1月11日（水）18:00～19:45

場 所：光市立大和コミュニティセンター

・河本部会長あいさつ

・副部会長の選任

・第２回ワークショップの報告

・グループ協議（学園の場所について）

・共有、報告

ワークショップで特に意見が多かった

「安全・安心」「通学・交通」「施設・設備」
の３項目を中心に各候補地の課題等について協議

グループでまとめた模造紙

グループ協議の成果

各候補地の課題とその
解決策について話し合
ってまとめ、各グループ
から報告を行いました。

松田アドバイザーからのコメント
「子どもの学びを第一義に」ということを考えたときに、最も大事なのは「安全・安心」だと思い
ます。本日の協議においても、全体を通じて「安全・安心」に対する皆様の思いを感じました。



お問い合わせ︓光市教育委員会 教育総務課管理係 （担当︓清水）
ＴＥＬ︓0833-74-3601 ＦＡＸ︓0833-72-7202

ワークショップでは学園の場所として大
切にしたいことと、各候補地のいいとこ
ろについてご意見をいただきました。
学校運営部会では各候補地における「学
校運営上の懸念される事項や課題」につ
いて協議し、考察を深めました。

教育総務課
吉永課長

第２回執行委員会「学園の場所」

日 時：令和5年1月25日（水）18:00～19:30

場 所：光市立大和コミュニティセンター

第２回ワークショップと第１回学校運営部会の報告、学校運営部会の報告書（施設一体型小中一貫やまと学
園の場所について）案の説明を受けて質疑応答を行いました。執行委員会で出た質問や意見を踏まえて準備
委員会としての報告書を作成し、２月３日に教育長に提出しました。

第2回執行委員会の内容

・宮尾委員長あいさつ

・ワークショップと学校運営部会の報告

・報告書（案）の説明

・今後の協議テーマについて

ワークショップと学校運営部会の報告

報告書（案）の説明

学校運営部会
河本部会長

今後の協議テーマについて
「協働的な学び〜小学校の再編について〜」

執行委員会で出た質問・意見

●コンパクトシティ構想との連動について

●４小学校を１つに再編した後で、施設一
体化の協議を進めては

●地域説明会で出た意見を知りたい

各候補地についての考察の結
果を示しています。本準備委
員会で考察した内容を踏まえ、
「子どもたちの学び」を第一
義においてやまと学園を新設
していただくよう、検討をお
願いします。

次回のワークショップからは、子ども

たちの「協働的な学び」を確保するた
めの方法を考えていきます。

報告書 QR コード ▶


